
 

 

Compte-rendu du Workshop di 10.05.2024, 16 H 00  

 

Entre le présidium de l’EE et les délégués des fédérations 

 

Président: Gion Gross  

Prise de notes : Jeannine Jehl 

Participants : 

Les délégués des différentes fédérations 

 

 

  

  

Début de séance : 16 H 03  

Fin de séance : 17 H 47  
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Ordre du jour 

Réunion informelle  

 

Introduction 

Le Président d'EE, Gion Gross, remercie les personnes présentes qui sont venues à 

cette réunion informelle. 

« Le présidium est là pour répondre à vos questions et à vos idées sur la manière 

d'organiser les salons européens EE. » 

 

Souhaits, suggestions, idées 

Il y a deux points différents lorsqu'il s'agit d'organiser une exposition européenne : 
le règlement et les aspects financiers. 

Que pouvons-nous faire pour qu'il reste attractif pour les exposants et pas trop 
contraignant pour les organisateurs ? 

Il y a aussi le problème des autorités qui peuvent interdire l'exposition de volailles 
quelques jours, voire quelques heures avant l'enlogement des animaux. 

Il ne faut pas non plus oublier le problème de la maltraitance des animaux. 

Un plus : la réglementation des transports a été simplifiée ; il n'existe qu'un seul 
contrôle vétérinaire pour les transports collectifs, et non plus pour chaque éleveur. 

Mais le document TRACES doit accompagner les animaux au-delà des frontières. 

Les volailles sont désormais considérées comme des « oiseaux captifs ». 

Pour les pigeons, dans certains pays, comme la Pologne, il y a des problèmes avec 

les vétérinaires qui les classent en différentes catégories (professionnels, animaux 
de compagnie, etc.). 

Le problème financier devient de plus en plus grand. Les revenus sont les mêmes 
depuis de nombreuses années, mais les dépenses augmentent considérablement, 
de sorte que l'organisateur a du mal à ne pas avoir de déficit. 

Les coûts doivent être réduits. Le présidium tiendra les réunions en ligne (sauf cas 
exceptionnels) avec les organisateurs. 

Avons-nous tous besoin de stands des nations ? Une solution : regrouper plusieurs 
petites fédérations en un seul stand. Les fédérations pourraient également 
contribuer aux coûts. 

Les catalogues et les prix d'honneur pourraient être retirés auprès des 
organisateurs, ce qui permettrait de réduire le nombre de personnes de contact et 

de devoir les payer. 

Il est demandé aux juges de faire du covoiturage. 

Le prix de la cage est de 12 € depuis 20 ans. Il peut être augmenté. 

En Occident, les prix des salles sont si élevés que presque aucun pays ne peut plus 
organiser une exposition européenne EE. Mais l’inflation frappe aussi les pays de 

l’Est. 

L'EE soutient les pays de l'Ouest et de l'Est. L'essentiel est qu'une exposition 
générale européenne soit mis en place. 

Il pourrait également y avoir des problèmes avec PETA. 



Erreur ! Utilisez l'onglet Accueil pour appliquer Titel au texte que vous souhaitez faire apparaître ici. 

 

Protokoll 03/2023  3/3 
 

Il doit y avoir davantage de soutien pour les RBES (expositions européennes de 
races) sur le site Web de l'EE. Certaines expositions internationales sont organisées 

pour ne pas payer les 0,50 € à l'EE. 

Nous ne sommes ni de l’Ouest ni de l’Est, nous sommes européens. 

 

Les différents points à aborder : 

L’aspect financiel: 

- Réduire les dépenses, partout 
- Personnes de contact (peut-être 0,50 €/animal pour les éleveurs) 

Les dépenses augmentent 

- Une généralité 
- Halls 

- Coût de l’enlogement depuis 20 ans 11 € + 1 € 
- Prix d’honneur, revoir les prix 

- Catalogue- distribution des prix (édition basée sur le Cloud) 
- Faire financer les stands pour les fédérations 
- Médailles commémoratives en option 

- Catalogue en ligne 
- Baisser les frais pour les juges (dans la COM-oiseaux : pour 300 oiseaux, un 

responsable (reçois uniquement et le gîte et le couvert). Il n’y a pas 
d’honoraire pour le jugement juste le gîte et le couvert. 

- Ne donner que 0,50 € à l’EE 

- Plus d’expositions régionales  
- Plus de soutien pour les RBES 

- « Interdire » les expositions internationales 

 

 

Fin de la séance : 17 H 47 

 

Président :        Secrétaire générale : 

                                                                             

Gion Gross        Jeannine Jehl 

 

 

 

 


